

Fecha 27.08.2015	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------



Sorpresivo y duro el análisis que realizó y publicó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) sobre la calificación que le otorgó a las secretarías de Estado.

Cuando faltan escasas 96 horas para conocer el documento oficial del III Informe de Gobierno, los empresarios del país aglutinados en el Consejo Coordinador Empresarial -el CEESP es un órgano del CCE-, llama la atención la forma en cómo se evalúan las dependencias del sector público.

Según el organismo que dirige el doctor en economía Luis Foncerrada Pascal, las entidades que recibieron menos puntos en transparencia fueron Comunicaciones y Desarrollo Social; las que tuvieron las más bajas en cuanto a desempeño en aspectos de fondo, fueron Salud, Hacienda y Desarrollo Agrario.

Bajo el título de "Evaluación del Desempeño del Gobierno Federal 2013-2014", el CEESP señala, además, que en México no se ha logrado establecer un proyecto de nación transexenal.

"De hecho, dos de las metas delineadas en los Objetivos de Desarrollo del Milenio no se cumplirán en tiempo y forma", revela el estudio.

Sin entrar en polémica ni pretender saber más de quienes sí saben del tema, lo que pone el pelo en la sopa es la forma de evaluar, que contradice y mucho, las posturas manifestadas por el presidente casi saliente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani.

Parecería, así en tiempo condicionado, que el poderoso sector empresarial quiere mostrar el músculo antes del Informe de Gobierno, como si se tratara de un partido de oposición en declive que solamente vocifera para hacerse sentir. O a lo mejor, la miel sobre hojuelas entre los sectores público y privado, ya se agotaron.

E-mail: jesusmicheldir@oem.com.mx,
jesusmichel11@hotmail.com,
 Twitter: @jesusmichelna
 y en Facebook: jm-narvaez

